
í.r

Ata no 23 de2ü22

Aos vin{e e sete do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois. às treze horas e trinta minutos , segunda-feira
reuniram-se na Sala Severino Siiveira, em Sessão Ordinária. os Senhores Vereadores: Neto Viana .. PT, Adilscln
Seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves * PP, Clemar Biaggi (Careca) - P'f B, Nenê Brito - PDT, Renan Delabary *
PP e Juliano Confisco - PP, Eva'feixeira Mesa Prates * ausência justificada, sob a Presiclência do Vereador üuta
Bittencourt * PP, que lravendo "Quórum" e de acordo com a Canstituição, Lei Organica e Regilnento lnterno.
rieclarou aberta a prôsente Sessão Ordinária. O Senhor Prçsidente colocou em apreciação e votação a Ata 2? de
2022" apreciada e, logo após, aprovada.por unanirnidade. A Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse
leitura das nratérias do Expediente; oFiclo N" 218/2012 - GP RESPOSTA AS MATERIAS APRESENTADAS
NA SESSÃO DO DIA 23 DE MÂIO. AUTOR{A EXECUTIVO MUNIC1PALI OFíCIO NO 2202022 * $P
RESPOSTA ÀS MATE,RIA§ APRESENTADAS NA SESSÃO DO DIA 30 DE MAIO. AUTORIAEXECUTIVO
1\,ilJNrC1PAr.: CONVITE REUNIÃC pana FORMAÇÂO DO CONSELHO DE ESPCIRTE,S. AIjTORIA
SECTICCIE: PROJETO DE LEI 57üA22INST'ITIJI O SISTEIUA DE SOBREAVTSO NO SERVIÇO PUBLICO

- MIJNICIPAL. AUTORIA EXECUT'IVO N{UNICIPAI.; PROJETO DE L.El 5E12022 AUTüRIZA ABERTURA
DE CREDIT(} SUPLEMTAR NO VALOR DE RS 180.000"00 Nü ORÇAMENTCI DA SECRETARIA DE
ASSISTÊNCIA SOCIAL. AUTORIA EXECUTM MUNTCIPAL; PROJETO DE Lü 6A.2A22 AUTORIZA
ABERTURA DE CREDITO SLIPLEMI]N]'AR NO VALÜR DE R$ 267,00O,00 NO ORÇAMENTC DA
SECRE]"ARIÂ DE SALIDE. AUI-ORIA EXECUI.NO MUNICIPAI,; PROJETO DE í,ET 6IfiA?2 AUTORIZA A
PRORROGAÇÃO DE CONTRAT'OS POR TEMP() DETERMINADO. EXECUTIVO MIJNICIpAL; pROJET'O

DE LEr $2A22 AUI-ORIZA Â ABERTURA DE CREDITO ESpECrAr, POR MAIOR ÂRREC]ADAÇÃO, NO
VALOR DE RS 60"000.00 NO ORÇAMENTO DÂ SECREI"ÂRIA DE AS§rSTÊr..rCra SOCTAL. AU-r'üRrA
EXECUTTVO MLhIICIPAL; TNDICAÇÃO 3812022 SEJA ESTITDADA A POSSTBTLIDADE DE AQUIS1ÇÃO
DE UM APARELHO DE ULTRASSONOCRAFIA EIOU ECOCRAFIA HOSPITALAR, COMPOSTO POR UM
CCIMPUTADOR, IjM MONITOR ESPECIAL E UM TRANSDUTO& PARA SER INSTALADO NA F]\{HHTC.
AUTORTA VEREADOR JULTANO CONFISCO - PP; INDTCAÇÃO 39DA27 QUE SEJA ESTUTIADA r\
POSSIBILIDÂDE DE C]ARGOS DE, PROVIMENTO EFETIVO DÉ CEOLOGO, ACRÔNON{O E
ENGENHEIRO F'LORESTAL, BEM COMO A LOCÂÇÃO DE Urvr AGENTE AUXILTAR.4DMINISTRATIVO
PARA ÂTENDER AS DEMANDAS DA SECRETARIA MLNICIPAL DO MEIO AMBIENTE. AT]-|ORIA
VEREADOR ADTLSON SEIXA§ - PDT; INDTCAÇÃO 4{}l?A22 QUE SEJA ESTUDADA A pOSSiBlt.rDAr}E
DE IMPLANTÀÇÀO DE LrMA EQUIPE, DE PODAS NA SECRETARIA DO ME1O AMBIENTE,. AUIT)RIA
VEREADOR ADITSON SETXAS"- PDT; TNDICAÇÃO 41 2A22 QUE SEJA ESTUDÁ,DA A PO§SIBILIDADE
DE DISPONTBILIZAÇÃO PERMANENTE DE U§,I VEiCULO E MOTORISTA PAR.A A'I-LNDE.R AS
DEMANDAS DA SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE.. AUTORIA VE,REÂDOR. ADILSON SE1XAS - PDT;
rNDrcAÇÃa 42nü22 QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBTLiDADE DE CRIAÇÀO OE CARGOS DE
PROVIMENI"O EFETTVO DÊ AGENTE AUXILIAR ADMiNTSTRATIVO, PEDREIRO. SERVIÇOS GERAIS E
LETRECISTA PAR.A A SECRETARIÀ DE EDUCAÇÀO. AUTORIA VEREADÜR ADILSON SEIXAS _ PDT;
PEDIDO DE, INTORMAÇÕES 117120?2 1. QUE SEJA INFORT\{ADO SE FORArvl REALTZADAS
AQI]ISíÇÕES DE MOVEIS PARA ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETAR.IA DE SAUDE NOS
ANOS DE, 2020 A 2a'22. 1"1. CASO AFtRlv{ATlvO. SEJAM INFORMADOS QIiAIS OS RESPECTMS
PROCESSOS LTCTTATORTOS (TNCLUIDA E\TENTUA DISPENSA DE LICITAÇÀO) QUE DERAN,I ORIüEM
A TAIS AQUTSIÇÕES. t.2. CASO AFIR.M.A,TM, SEJAM ENCAMINT-LADOS OS SEGIJINTES
DOCUMENTOS: ORÇÀIUENTOS QUE SERVIRAI\,I DE BASE A APURAÇÀO NA MEDIA, ARITMETICA
PARÂ CON,TPOSIÇÃO DOS VALORES DE REFERÊNCIÂ PARÂ A PRETENDIDA AQUISIÇÀO;
PROFOSTÂS APRESENTADAS PELÁ,S EF/ÍPRESA§ PÀRTICIPANTES; REQUISIÇOES DIl DESPESÀS E
RESPECTTVOS EMPENI{OS EXPEDTDOS EM DECORRÉXCiA DÂS AQtrlSiÇÕE§ EITETUADAS. 2. SE
EXISTS ALGUM OUTRO PROCESSO (TNCLUÍDA DTSPENSA DE LTCITAÇÃO) EM ANDAMEN'ft]
VISANDO A AQUISIÇÃO DE MOVEIS PARÀ A SECRETARIA DE SÂUDE. AUTÜRIA VEREÂDOR
ADTLSON SEIXAS * PDT; PEDIDO DE TNFORh{AÇÕES 118t2A22 QUE SEJA INFORAMDO QUAL O
CUSTO PARA EXTENSÀO DE, REDE DE ÁGUA. COM INSTÂLAÇÂO DE BOOSTER. NA ESTRADA 1i
I,AVRAS X CAÇAPAYÂ AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT: PEDIDO DE iNFORMAÇÕES
1192*22 QUE SEJA INI-ORi\rIÂDO A ESTE VER-EADOR. SE HÁ PREVTSÃO FARA I].JSTALAÇÃO OOS
cANÀrs DE TV RECORD E SBT NO r\,{UNrCÍplO. AUTORIA VEREÂDOR NETO VIANA * pT; pEDtr]O DE
TNFORMAÇÃO nAtZtZz QUE SEJÂ INFORMADO A ESTA CASA LEGTSLATIVA, SE iÁ FOI APROVÂDA
A SOLICIT'AÇÃO DO N,TLNICÍpIO pana p DO PROCEL RELUZ (PROGRAMA NACIONAL
DE II,UMINAÇÀO PUBLICA E EFICiEN'|E) E QUAL A PREVISÂO DE



ÍNSTAÇÃO DE LÂMPADAS LED NO PERíMETRO URBANO DO MUNICÍPIO. AUTORIA VEREADOR
NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORT{AçÃO 12112022 QUE SEJA INFORAMDA A ESTA CASA
LEGTSLATIVA, euAL A pREVrsÃo op AUMENTo Do vALE ALíMENTAçÃo oos SERVIDoRES
MrrNtctpAls. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDTDO DE TNFORMAÇ ÃO |ZZ|ZOZ2 QUE
sEJA TNFoRMADA A ESTA cASA LEGISLATTvA. euAL A pReusÃo DE nÍcro Do
FUNCIoNAMENTo nas cÂUERAS DE vIDEoMoNIToRAMENTo, euE FoRAM TNSTALADAS l{o
TREVO DE ACESSO A CIDADE. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA * PT; PEDIDO DE INFORUaçÂO
t?312022 QUE SEJA TNFORMADO A ESTA CASA LEGISLATTVA, SOBRE O ANDAMENTO DA
soLICITAÇÃo oe cADASTRo Do uuNtcÍpto No pRoGRAr\{A INTERNET rARA ToDos. AUToRIA
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNClAS 7512022 QllE SEJA PROVIDENCIADO A
aeursrÇÃo DE uM ArARELHo DE AR coNDrÇIoNADo rARA TNSTALAÇÃo hra sALA oNop sÂo
REALIZADOS OS ATENDIMENTOS DO IPE SAUDE" AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT;
pEDrDo DE pRovrpÊNcr.es 76/2022 euE sEJAM pRovrDENCIADos R§,pARos NA REDE DE
ESGoro LocALTzADA NA nua gaRÃo Do Rlo BRANCo, ESeUINA coM A RUA uauRÍcto rosn
TEIxETRA, coNFoRME Foros EM ANEXo. AUToRIA vEREADon NrNÊ BRITo - pDT; pEDrDo DE
pnovmÊlr crAS 77/2fr22 euc sEJAM ToMADAS AS pRovrDÊNcras casÍvus vrsANDo AGENDAR
UMA vISirA DA ASSIsTENTE socIAL a RestnÊxcrA DE No r r 7, NA RUA DoM Bosco, No BAIRRo
DR. BRENo eurcÃo (oLARrA), rARA e EursÃo DE LAUDo euANTo AS coNDrÇôss oNDE ESTA
ACOMODADO O SENHOR SOJE RAFAEL CARVALHO BRITO (35 ANOS), QUE SOFREU UM ACIDENTE
oE, rRÂNsrro EM Acosro DE ?ozt E pERDEU os MovIMENToS Dos MEBRos INFERIoRES. TAL
pEDrDo BUSCA A coNSTRuçÃo DE uM cônaooo coM BANETRo ANExo. AUToRTA vEREADoR
DIMMY ALVES - PP; PEDTDO DE pROVrpÊNCmS 78202? QUE SEJA FEITO LnI LEVANTAMENTO
Dos MlrNrcÍpps euE TTvERAM suAS rRoTESES FEITAS ATRAvES Do eRoGRAMA BRASTL
SCIRRIDENTE DE FORMA INADEQUADA OU DESAJU§TADA E QUE SEJA PROVIDENCADA A
uaxureNçÃo eARA os usuÁruos rREluDICADoS rELA tNrncÉNcm DA EMrRESA
CONTRATADA. AUTORIA VEREADOR NETO VrANA - PT; PEDTDO DE pROVIOÊNCLAS 7q/2022QUE
SEJA FETTA vtSToRIA E PoSTERIoR MANUTENçÃO EIT ToDÀS AS PLACAS DE TRANSITo, No
pr,nÍnagrRo URBANo E RURAT Do MlrNrcÍpro. euromA vEREADoR NETo vrANA - pr. Grarde
Expediente: Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presiderúe Guto
Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Saudou a presença da Secretária de
Assistência Social Claudia Garcia e as demais senhoras presentes na sessão de hoje. Fez a leitura do aú.
6o da Constituição Federal de 88. Logo leu as respostas recebidas de suas matérias apresentadas. Disse
que espera mais do Executivo. Vereador Nenê Brito * PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e

Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa. Saudou a presença
da Secretária de Assistência Social Claudia Garcia e as demais secretárias presentes. Falou dos pedidos
apresentados em sessão. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e
Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Saudou a presença da
Secretiíria de Assistência Social Claudia Garcia e as demais secretárias presentes. Iniciou sua fala
agradecendo a Deus. Falou das respostas recebidas do Executivo. Agradeceu a Secretário de
Administração Diego Afonso, por ter enviado o Projeto dos Profissionais Tecnicos de Radiologia em
relação ao sobreaviso. Falou sobre o boletim do covid-l9 e para as pessoas se cuidarem. E falou tambóm
sobre a farrrrâçia básica do município. Logo desejou uma ótima tarde a todos. Vereador Dimmy Alves-
PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Saudou a presença da Seçretiiria de Assistência Social Claudia Garcia e as

demais seúoras presentes na sessão de hoje. Falou sobre as respostas recebidas do Poder Executivo.
Tambem falou sobre a situação do munícipe Rafael onde foi realizada uma visita e que está passando por
situações precárias e que a secretaria de assistência social pode muito bem ajudar. Yereador Renan
Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt * PP" aos
demais colegas vereadores, assessoria da casa. Saudou a presença da Secretaria de Assistência Social
Claudia Garcia e as demais senhoras presentes na sessâo de hoje. Falou das respostas recebidas de seus
pedidos realizados. Deixou registrado que não irá à reunião da criação do conselho de habitação, mas
agradeceu o convite. Disse que é muito importante a matéria dos Técnicos de Radiologia e que será
votado com muito orgulho. Disse que foi müto bom ter vindo com bastante tempo para esta casa, o
Projeto parâ a prorrogação do processo seletivo da Fundação Hospitalar dos cargos Administrativos.
Falou sobre as câmeras de monitoramento na cidade. Vereador Juliano ConÍiseo - PP desejou uma boa
tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa.
Saudou a presença da Secretária de Assistência Social Claudia Garcia e as demais senhoras presentes na
sessâo de hoje. Falou sobre as câmeras de monitoramento. Comentou sobre a limpeza que esta sendo
realizada na RS 457. Disse que ficou muito feliz em saber que a Yereadora Eva se encontra em sua
residência. Vereador ClerygtÃirygi - Careca PTB PP desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e
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Presidente Guto Bittencourt * PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Saudou a presença da
Secretária de Assistência Social Claudia Garcia e a senhoras Rosangela na sessão de hoje. Disse que

causou estranheza do contrato dos calceteiros e dos pedreiros não serem prorrogados, e era somente ser
renovados. Relatou sobre as câmeras de monitoramento na cidade. O Vereador e Presidente Luis
Augusto Biftencourt - disse ao vereador Confisco sobre a RS que esta ficando muito bom o serviço.
Falou também ao vereador careca que na próxima segunda estaremos improvisados na nossa casa. Disse
que Lavras não é bem atendida tanto na questão da saúde como no Daer, nas nossas estradas. Deixou
registrado sobre a emenda de 60 mil reais, no qual este vereador conseguiu através do Deputado Marcos
Vinicius e que esta casa esta sempre ajudando a Assistência Social. Relatou sobre a mortç de uma jovem
onde perdeu sua vida por pessoas que não deveria portar uma anna. Considerações Finais: Yereador
Neto Viana - PT fez um resumo de suas matérias apresentadas na sessão de hoje. Logo desejou uma
ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu a presença das secretárias e desejou uma
ótima semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Àlves -
PP agradeceu a palawa" Vereador Renan Delabary - PP fez o registro que esteve na sede da Farsul no
lançamento do Universo Pecuiário. Agradeceu ao Vereador Guto e ao seu Deputado Pedro Wastphalen
que conseguiram um pleito junto ao IPE. Yereador Juliano Con{isco - PP falou sobre o assunto da
postagem em rede social que o Prefeito respondeu que já teríamos 2 médicos contratados. Logo desejou
uma ótima semana a todos. Yereador Clemar Biaggi - PTB fez relato geral sobre as questões do
município. Logo desejou uma ótima semana a todos. O Presidente e Vereador Guto Bittencourt - PP
Deu pcr encerrada a sessão ordinária Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em
sua íntegra e publicadas no (youtube). O Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo
mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinríria. Sala "Severino Silveira" d& Câmara
de Vereadores de Lavras do Sui,27 dejunho de2022.

Vereador Juliano Machado
2o Secretario

Vereador L Bittencourt
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